

て御講演で御紹介がございましたので種々了解する所がありまして深く感謝いたします次第でございます。

茲に兩君に一言御禮を申上げます。

終に臨んで一言御挨拶を申上げますが、今日は御多用の所且つ遠路御集り下されまして誠に有難く存じます、是で閉會いたします、尙皆さんの中には種々御意見を御交換願ひたいこともござりますが、引續いて催します懇親會に於きまして御意見を十分御交換になるやう希望いたします。(一同拍手)

米 鐵 生 產 激 增

米國に於ける鐵產額は逐年激増する一方にして戰前に比すれば實に百三十九・パーセント二分の一の増加なるが、勞働賃金も又非常に暴騰し三百パーセントの増加率なり。今其詳細に就いて之れを見るに一九一八年來よりスチール會社の銑鐵生産高は二千二百三十萬噸と一九〇一年度の九百四十二萬五千噸に比するときは百三十七パーセントの増加にして然も米國に於ては優良銑鐵の生産可能なる鎔鑄爐を設置したる爲め其生産高は一九〇一年度には七百四十四萬噸なりしものが一九一八年には千八百四十萬噸に上り百四十七パーセントの増加率となれり。又精製鐵は一九〇一年には七百四十四萬噸の生産額なりしが一九一八年には一千六百二十萬噸と其増加率百十パーセントを示すに至れり。然るに一面勞働賃金の増加率は一九〇一年には一億二千五十二萬八千三百四十三弗なりしも一九一八年は十七億四千四百三十一萬二千百六十三弗と二百十一パーセントの増加を示し、生産額の増加率と對比して猶夫れ以上に位せり、然るに一九一九年度より鎔鑄爐を増設し二十七萬噸を増産することを得るにより今日に於ける銑鐵生産高は一ヶ年二千二百五十七萬五十噸を生産し得るに至れるを以て其増加率は百三十九パーセント半となるに至れり。されば一九一八年度の統計によれば百三十七パーセントの増加率なれども一九一九年に於ては二パーセント半の超過を示す、而して本年二月の勞働賃金を見るに五億弗の巨額に達し居り、一九〇一年に比し實に三百パーセントの高率にして最近四ヶ年の賃金増加率は百四十一パーセントと此の如き有様なれば將來に於ける鐵相場は生産の激増を見るも賃金支拂の壓迫により安値の賣物は全然其跡を絶つに至らん。